

BSG BOBELTOUR 2016



BSG MEETS CAROLINENSIEL ...

... und das zum 2. Mal! Am 5. und 6. November 2016 zogen 35 BSGler vom Rhein bis zur Elbe los, um an Diek das BoBel-Diplom zu erlangen. Dabei wurde keine ruhige Kugel geschoben. Im Gegenteil! Aber erstmal wurde das herrliche Wetter genossen.



Und nein, es waren nicht die Teletubbies unterwegs, sondern nur die BoBel-Teams gut verpackt in bunten Regencapes.



Beim BoBeln sollen die jeweiligen Teams eine Kugel mit möglichst wenigen Würfeln über eine festgelegte Strecke werfen, also „an Diek lang“ (am Deich lang). „Liek ut Hand“, „över d’Finger“ oder „över d’Duum“ sollte man werfen, hieß es bei der Einweisung in den ostfriesischen Nationalsport. Und dann sahen wir alle möglichen Wurftechniken.



Und auch die gegnerischen Teams waren einfallsreich, wenn es darum ging, gute Würfe zu erzielen.



Natürlich haben wir es geschafft und selbst naturgemäße Hindernisse überwunden, auch Angeln gehörte dazu.



Damit auf der etwa 5 km langen Strecke keiner schlapp machte, gab es immer wieder eine kleine Stärkung aus dem Bollerwagen.

Also, auf jeden Fall ist dies ein Sport, bei dem man nicht nur viel frische Luft tanken kann – ganz im friesischen Sinne, sondern der auch in geselliger Runde sehr viel Spaß macht.

Den Wanderpokal beim BSG-Boßel Teamwettbewerb gewann Team Blau. Und den gilt es im nächsten Jahr zu verteidigen – gegen Wind und Wetter.

